



Rechaza Rubio que candidatos estén en negociaciones del TLCAN

Vanessa Rubio, coordinadora de la Oficina de José Antonio Meade, abanderado de la coalición Todos por México, sostuvo que los candidatos presidenciales no tendrían por qué tener representantes en las negociaciones que se llevan a cabo para modernizar el TLCAN.

En la mesa de debate para el programa televisivo Despierta con Loret, dejó en claro que el presidente Enrique Peña Nieto y su gobierno tienen la legitimidad para continuar las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Rubio señaló que a pesar de que en el país vive actualmente un proceso electoral, no tendrían por qué tener representantes en estas negociaciones los candidatos, pues son aspirantes a la Presidencia de la República.

Aseguró que los mercados están preocupados ante los dichos del candidato por la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador, respecto al Nuevo Aeropuerto Internacional de México y a otros temas que tienen que ver con planteamientos riesgosos para la economía. “

Ya salió Moody's y lo dijo [...] bajaría la calificación de México, y ya salieron otras instancias de los mercados internacionales, y no sólo son los bancos de inversión, son todos los mercados internacionales”, resaltó la representante de José Antonio Meade.

Refirió que en la relación con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se ha avanzado, aunque es complicada, y significa, sobre todo: retos, riesgos, pero para eso se requiere “alguien que sepa conducir las relaciones exteriores de México y que tenga experiencia”, subrayó.

En su oportunidad, Cecilia Soto, representante del candidato presidencial Ricardo Anaya por la coalición Por México al Frente, criticó la forma en la que se han llevado a cabo las negociaciones para modernizar el acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá.

Dijo que en caso de ganar el abanderado del PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, llegará un nuevo equipo a las secretarías, llegará una nueva mayoría en el Senado y en la Cámara de Diputados, “que son los que deberían encabezar la renegociación”. “Nosotros hemos dicho que debe ser el próximo gobierno, el de Ricardo Anaya, el que confirme la negociación del Tratado de Libre Comercio”, subrayó.

Al respecto, Héctor Vasconcelos, representante de Andrés Manuel López Obrador, dijo que la renegociación de los acuerdos comerciales como el TLCAN, debe esperar hasta que haya un nuevo gobierno como resultado de las elecciones del próximo 1 de julio. Detalló que de resultar electo el abanderado de Morena, PT y PES, no plantearían una retirada del TLCAN ni obligaría a otra renegociación. Pero, dijo, “habría que ver cuál es el texto del nuevo tratado renegociado y si no tiene ninguna cuestión lesiva para la soberanía nacional o para los intereses de México, entonces iríamos con él, de otra manera, sí pediríamos continuar negociando determinados aspectos”, anotó.